



## EL USO INDISCRIMINADO DE ANTINFLAMATORIOS PUEDE CAUSAR DAÑOS RENALES

El uso indiscriminado y la administración sin receta médica de “Antinflamatorios No Esteroides” (AINES), para el tratamiento de las afecciones a la garganta puede desencadenar en inflamaciones renales, tanto en adultos, como en niños; así lo indicó el Dr. Juan Rodríguez Prkut, médico Jefe del Servicio de Nefrología del Hospital Nacional Hipólito Unanue, durante el desarrollo del Programa Clínica Abierta en Radio Nuevo Tiempo.

Los Antinflamatorios No Esteroides NO SIRVEN para desinflamar mucosas, solo sirven para el tratamiento de los huesos y articulaciones, por consiguiente pueden hacer un daño muy importante al riñón, ya que puede producir NEFRITIS; que viene a ser una inflamación al riñón y que si no son tratadas a tiempo pueden desencadenar insuficiencia renal y requerir de Dialisis, agregó el Dr. Rodriguez.

Por ello, frente a una infección de garganta o de la piel, se debe acudir siempre al médico, sobre todo si se evidencia hinchazón de la cara, orinas rojas o hay presión alta. Asimismo, en una infección urinaria con dolor en la cintura, fiebre alta y compromiso del estado general, requiere de inmediato de la intervención del médico nefrólogo ó pediatra en caso de tratarse de niños.



**20 de Setiembre del 2010**

OFICINA DE COMUNICACIONES